
第１９１３回例会報告
日時　平成17年3月1日（火曜日）
時間　12:30～13:30
場所　ホテルマークワン我孫子
国歌斉唱

ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　 福武正廣会員
ゲスト　ナターシャ・ウエンライト嬢　

（ローリー留学生）

松本会長会長挨拶

栗原会員出席委員会

本日の出席率は70.01％です。

福武会員姉妹委員会/プログラム委員会

本日　ロータリー財団奨学生候補者の面接が理事会終了後2時より行ないます。
アラモアナより二週間に一回週報がメールで届きますので回覧致します。

先日の日曜日ロータリー100周年のフォー
ラムに上村ガバナー補佐と参加して来まし
た。パストガバナーの方より近江商人の商
法を交えた話をして頂き、最後に国際ロー
タリーの中でロータリークラブの在り方が
一般会員から掛離れた所に来ていのでは無
いかと危惧されておりました。個人的に感
じた事ですが県内でも2クラブが定員割れで
閉鎖、統廃合に追い込まれている状況です。
工業生産指数を見ても2004年でようやく水
面より少し出た状況下で一般の新聞報道と

は少し掛離れている経済状況下で中小企業
を基盤としているロータリークラブではや
はり現実は厳しいと考えます。クラブを増
やしたり、会員増強をしたり、財団ヘの寄
付で国際ロータリーを良くしよう的な考え
方に上村ガバナー補佐と同じく疑問が残り
今後のロータリークラブの在り方、運営方
法を変らなければと思いました。
最後になりましたが、井上先生、尾上先
生御退院おめでとうございます。

和上会員親睦委員会
井上会員：野田会員誕生日おめでとうございます。
井上会員：1月24日に入院して26日に右側腎臓摘出手術をして2月7日に退院してきました。

17日が誕生日で我家で迎える事が出来ました。77才喜寿の祝いです。最初は印旛
の日本医大に入院しましたが日本医大の本院で手術を受けました。お陰様で軽く
済みました有難うございます。又WCSスリランカにお集め頂きまして有難うござ
います。コロナワロータリークラブでは会員がきめの細かい復旧支援しているそ
うです。メールのコピーを是非ご覧下さい。

野田会員：3月14日が誕生日と結婚記念日です。結婚32年です。お陰様で先輩色々教えて
頂きまだまだ未熟ですが女房ともども仲良くやっております。



鈴木公三幹事幹事報告

コロナワロータリ－クラブへ15万円送金をしました。
さいたまユネスコ協会　本田会長より「識字教育普及プログラム」の案内が来ております。
内容は「ネパール冠名学校建設プログラム」「ネパール奨学里親プログラム」をご紹介致します。

丸田会員卓話　「偽造と個人情報」
先日、IMの時に印刷業は不況業種で大丈
夫かと言われましたが、印刷業を取り巻く
環境は安価なプリンターによる白紙指向が
非常に強くなっております。但し、ご存知
のように今年の4月より個人情報保護法です
とが偽造事件やら社会のルールの改定に伴
い印刷物は動いております。皆さんが一番
関心が有る問題として偽造関係を説明しま
す。昨年起こりました高速道路の回数券の
偽造は印刷業界を深閑させる出来事でした。
ご存知の通り今迄の偽造はカラーコピーや
カラープリンターによる物で本業の印刷会
社、製本会社が最新の機械で作った物です
から被害が大きく高速回数券も使用禁止、
販売禁止になります。又お札の新券になり
昨年より偽造事件は現在に至る迄非常に多
く発生しており偽造防止に関心を示す企業
も多くなっております。
当社も平成11年我孫子市の「地域振興券」
をやらさせて頂きました。振興券では4種類
の偽造対策を印刷技術で行ないましたが市
の担当者には余り危機感はなかったようで
全体的に日本人の偽造に関する甘さが有る
ように思います。10.000円札で偽造防止を説
明します。今回の新券ではユーロで採用さ
れているフォログラムが使用されてます。
非常に偽造防止効果は高いのですが問題が
発生してましてお札のシワをアイロンで伸
す方がいましてフォログラムは箔ですので

黒く変色して偽造券に見えてしまいます。
もう一つは10.000円の文字が浮き出し印刷を
採用してますがこちらはトナーの盛上りで
も勘違いをされると思います。両サイドに
光源で反射する印刷がしてありましてこち
らも確認には適してます。しかし何と言っ
ても透かしの確認が一番です。皆様の会社
で偽造防止を御考えの方は是非ご相談下さ
い。最近では個人情報保護と会社のセキュ
リティーを考え印刷物をつくるお客様も増
えております。
次に個人情報の流出についてお話します。
流出で多い原因は印刷会社に有ります。現
在印刷のニュービジネスとして出力代行、
アウトソ－シングによる請求書、給与明細、
DMをすべて印刷会社に依託する事が増え
ており即ち、情報を印刷会社が持っている
訳です。代表的な物としては社保庁の年金
案内、NTTの請求書は印刷会社のビックビ
ジネスです。当初は封入物の入れ違いによ
る情報流出が有りまして最近ではデータの
コピーを転売など情報漏洩になっておりま
す。皆様のご家庭にもギャングメールが届
くと思いますがまさに情報漏洩です。この
ような変化の中で太平洋印刷は色々模索し
てやっております。会員各位の中で印刷の
ご相談が有れば是非ご提案をさせて頂きま
すのでどうぞよろしくお願い申し上げます。



（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名　曜日　　　例会場
---------------------------
柏　　　　水　　ホテル・サンガーデン柏
柏西　　　金　　ザ・クレストホテル
柏南　　　火　　廣池学園会員会館
沼南　　　木　　沼南町商工会館
野田　　　月　　野田商工会議所
流山中央　火　　千葉銀行流山支店
白井　　　火　　千葉信金白井支店
印西　　　水　　印西市民活動支援センター
松戸　　　水　　ホテルニューオータニ松戸
松戸中央　木　　ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東　　金　　松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山　　　木　　千葉銀行流山支店
野田セントラル　水　野田商工会議所　１９時開会
野田東　　金　　野田商工会議所

（広報委員会より）


